

Faux-semblants

Comment encore y croire ?
Comment puis-je espérer
Tout ce qui chaque fois
S'est si mal terminé ?

Je persiste et je signe
Toujours m'illusionner
Afin de rester digne
Ne jamais m'écrouler

Je m'invente un monde où
Je peux me réfugier
C'est tellement plus doux
Que la réalité

Je vis à deux niveaux
L'un qui est partagé
Et l'autre bien plus haut
Mon Dieu si vous saviez !

Même si mon cœur doit croire
Mon esprit lui le sait
Je n'ai aucun espoir
Dans ce monde abîmé

Alors, je vous en prie
Continuons à jouer
Il n'y a rien dans la vie
De mieux pour s'occuper

Mais toi au cœur si doux
Ne te fais pas berner
Tu ne dois rien du tout
A qui te fait pitié

Tu mérites le bonheur
A toi de le chercher
Quitte donc ma douleur
Il te faut respirer

Flokita, le 14/03/2022